



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

# LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPANOL/](http://craig.senate.gov/espagnol/)

COMUNICADO DE PRENSA

19 de julio del 2005

Iris Amador (202) 224-1011

## Comité aprueba proyectos militares de construcción

WASHINGTON, D.C. – El Senado tomó medidas hoy para mejorar el grado de preparación militar y también para atender adecuadamente a los veteranos del país.

El Subcomité de Construcciones Militares y Asuntos de Veteranos, que es parte del Comité de Asignaciones, aprobó la partida presupuestaria para el año fiscal 2006 en la que se destinan dineros para proyectos relacionados a la defensa y para programas de la Secretaría de Asuntos de los Veteranos. Los proyectos de construcción militar en Idaho incluyen una vía férrea para Gowen Field, nuevas residencias familiares y una instalación de radar en la base aérea de la Fuerza Aérea en Mountain Home.

El senador Larry Craig, quien es miembro de este subcomité y además preside el Comité sobre los Asuntos de los Veteranos, enfatizó la importancia de estos proyectos en el fortalecimiento del cuerpo castrense: **“Cada uno de estos proyectos representa un mejoramiento en el grado de preparación militar, a un tiempo que observamos ciertas restricciones fiscales. Desde hacer más efectivas las operaciones en Gowen Field y Mountain Home, hasta medidas para la retención de soldados a través de mejorías en las residencias, los estadounidenses y los residentes de Idaho en particular, serán bien servidos con estos proyectos.”**

A continuación detalles de los proyectos en Idaho:

### **Vía férrea en Gowen Field (8,415 millones de dólares)**

Actualmente Gowen Field no puede cumplir con las demandas del programa de movilidad estratégica porque no hay instalaciones permanentes en la base para la carga y descarga de vagones. Todos los años se construyen instalaciones temporales pero esas construcciones son inseguras, ineficientes y costosas.

Esta instalación se necesita para cargar y descargar alrededor de 63 vagones por día. La tarea no se puede realizar en Mountain Home porque esta ubicado a 22 millas de distancia y solo tiene capacidad para vehículos. Una vez completo, este proyecto será de mucho apoyo a todos los soldados que se movilizan hasta esa zona de entrenamiento.

### **Control de radar (9,835 millones de dólares)**

El control del radar actualmente esta ubicado en una zona remota, en un edificio que data desde 1955 que dificulta muchas actividades incluso la capacidad de comunicarse con tripulaciones de vuelo y personal de la base de operaciones. El servicio a las tripulaciones es fragmentado, lo que incrementa las probabilidades de error.

La nueva instalación será la base para múltiples operaciones aéreas. Servirá para acomodar a las tripulaciones en su preparación de vuelo, controlar vuelos en las zonas militares y monitorear el clima., uniendo todos los servicios para asistir a los pilotos y sus operaciones de vuelo.

**Residencias familiares (séptima fase) (56,467 millones de dólares)**

Los fondos se usarán para reemplazar 194 unidades residenciales inadecuadas, que se construyeron alrededor de 1950 y se están deteriorando rápidamente. Las nuevas residencias contarán con garajes, aire acondicionado, patios, barandas y áreas de juego en el vecindario.

El seis de julio de este año, Craig participó en la inauguración de residencias en la base de la Fuerza Aérea en Mountain Home. Para observar una fotografía del evento, siga este enlace/[Click here](#).